

Interpellation betreffend Zollfreie und Anschluss/Kreisel Dammstrasse

Auch rund 2,5 Jahre nach Eröffnung der Zollfreistrasse ist der Riehen versprochene Anschluss/Kreisel Dammstrasse auf Lörracher Seite noch nicht realisiert.

In der Badischen Zeitung erschien am 4. März ein Artikel (<http://www.badische-zeitung.de/loerrach/kreisel-dammstrasse-bis-ende-november--119190588.html>), wonach gemäss „Zeitplan der Strassenbauer des Regierungspräsidiums Freiburg am Dienstsitz Bad Säckingen“ Kreisel Dammstrasse und Lärmschutz entlang der Wiese ab Mai (fertig) gebaut und bis Ende November dieses Jahres vollendet würden.

Ein Augenschein vor Ort zeigt heute jedoch weder Baumaschinen noch Arbeiter.

Daher – und im Wissen, dass diese Bauarbeiten nicht im direkten Kompetenzbereich des Gemeinderats liegen – die folgenden Fragen:

1. Wie wichtig ist dem amtierenden Gemeinderat Riehen der Anschluss Kreisel Dammstrasse? Was verspricht er sich von ihm?
2. Wurde er über die zeitliche Planung und allfällige Verzögerungen von Deutscher oder Schweizer Seite her offiziell orientiert?
3. Was kann er bei den zuständigen deutschen und/oder Schweizer Behörden über den aktuellen Stand der Dinge in Erfahrung bringen?
4. Wann setzte er sich vor der Beantwortung dieser Interpellation letztmals mit den deutschen und/oder Schweizer Behörden über die Fertigstellung des Kreisels in Verbindung und drängte auf diese?
5. Erachtet er den gesetzten Zeitplan als realistisch?
6. Was kann er tun, um Bau und Fertigstellung aktiv zu fördern?

An: BMU	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kopf: DM Vis: DM
Bem. / Frist:	19. Mai 2016	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kopf:
Bem. / Frist:	Reg. Nr.:	Vis:

14-18.649.01